

ABSTRAK

Berta Timuria Nainggolan, NIM, 3181111009, Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Dalam Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Padang Halaban Kecamatan Aek Kuo Kabupaten Labuhanbatu Utara, Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat di Desa Padang Halaban Kecamatan Aek Kuo Kabupaten Labuhanbatu Utara. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan studi kasus melalui pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Subjek penelitian ini berjumlah sebanyak 8 orang yang meliputi pengurus BUMDes, perangkat desa, serta masyarakat yang terdapat di desa Padang Halaban. Kemudian teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat di desa Padang Halaban Kecamatan Aek Kuo Kabupaten Labuhanbatu Utara benar memiliki dampak peran sesuai dengan konsep sosial yang terdiri dari, peranan yang diharapkan (*excepted roles*) dan berjalan sesuai dengan peranan yang disesuaikan (*actual roles*). Keterlibatan masyarakat selama keberjalannya usaha BUMDes juga memberikan dampak untuk keberlangsungan usaha ini jauh lebih terealisasikan dengan baik. Walaupun dampak dari usaha yang dihasilkan oleh BUMDes masih pada tahap yang sederhana, namun peran yang dirasakan masyarakat dari usaha BUMDes benar terlihat dan sangat membantu kondisi masyarakat di desa Padang Halaban. Sehingga, jika dilihat secara keseluruhan peran yang dihasilkan oleh Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat terlihat dari tingkat kesejahteraan sosial dan juga kesejahteraan ekonomi masyarakat yang ada di desa Padang Halaban.

Kata Kunci: **Peran, BUMDes, Kesejahteraan Masyarakat**